

ゆいぐみだよ!



2022年2月
尚徳福祉会 馬橋保育園

本格的な寒さに身を震わせる日が多くなりましたが、毎日園庭や公園で元気に走り回っているゆい組の子どもたちです。氷オニやケイドロなどのルールも定着し子どもたち同士で誘い合って遊んでいます。また、お店屋さんごっこや園庭など、異年齢の子と関わって遊ぶ機会も増え、ぐっとお兄さん、お姉さんらしくなってきたと感じます。あと2ヶ月でゆい組からひまわり組へと進級することを意識しながら、大きくなることへの憧れや、小さい子へのいたわりや優しさの気持ちも育ってほしいと思います。

今月のわらい

- 自分なりのイメージをふくらませながら、表現遊びを楽しむ。
- ルールのある遊びや集団ゲームを友だちと一緒に楽しむ。
- 一日の生活の流れを見通しながら、自ら活動しようとする。

今月の行事

- 3日(木) 節分
- 10日(木)・24日(木) 英語で遊ぼう
- 17日(木) 身体計測
- 25日(金) 避難訓練
- 28日(月) おはなし会



★保育参加・個人面談のお礼★

お忙しい中、保育参加と個人面談にご協力いただきありがとうございました。保育参加では先生として遊んでいただき、子どもたちも嬉しそうでした。個人面談では成長した姿や園での様子、お家での過ごし方などをお話させていただき、より深く子どもたちのことを知ることが出来ました。引き続き保育園と家庭で子どもたちが日々成長していく姿や友だちとの関係の広がりを見守っていきたいと思います。今後ともよろしく願いいたします。

幼児クラス合同のおみせやさんごっこ!

1月21日に幼児3クラス合同のおみせやさんごっこを行いました。今回はたてわり保育のグループで行い、交流を楽しみながら、そして時には協力して準備を進める姿がありました。当日は大盛り上がり!!終わったあと、子どもたちに感想を聞いてみると、「お客さんがいっぱい忙しかったけれど楽しかったね!」「たくさん買えて嬉しかった♪」と充実した表情をみせてくれました!

★箸について★

2月中旬から給食時に箸を使用していく予定です。スプーンとフォークは引き続き使用しつつ選択肢の一つとして用意することで、食に対する意欲や成長への意識を高めてほしいと考えています。食事をする中で大切なことは楽しく食べることです。それを一番に考えながら、お箸の玩具やゲームも保育の中に取り入れていきたいと思っています。

